
BM Meisenberg teilt mit, dass die Tiefgarage durchaus eine Attraktivitätssteigerung 

erfahren müsse, es jedoch für eine Ertüchtigung, wie hier von der SPD beantragt, keine 
Fördermöglichkeit gebe. Die weitere Vorgehensweise hänge von dem in Kürze 

vorliegenden Parkraumbewirtschaftungskonzept ab.  
 


